



# Report

## 企業・人材プール

中経連では、産学連携による人材育成の実践策として、会員企業から会員大学の授業に講師を派遣する「企業・人材プール」の試行に取り組んでいます。今回は、名古屋市立大学の1年生を対象にした授業「社会人になる～キャリア形成に備えた学び～」の一環として、会員企業から派遣いただいた9名の講師に、学生時代の学びの重要性等について、自らの経験を交えてお話いただきました。

### 開催日

5月2日・9日・16日・19日・26日、6月30日、7月4日・7日・14日

### 講話いただいた方々



三井不動産リアルティ(株)

小嶋 淳平 氏



(株)三菱東京UFJ銀行

西本 真紀子 氏



(株)CBCテレビ

阿部 優貴子 氏



東邦ガス(株)

寺田 享平 氏



小島プレス工業(株)

岡 菜々子 氏



(株)豊田自動織機

川本 智 氏



(株)ハマネツ

天野 翔大 氏



中部電力(株)

竹村 和之 氏



(株)ナジック・アイ・サポート

白石 卓也 氏

### 主なコメント

#### 学生から…

「学びの方向性がはっきりした」「1年生のうちから将来を考えよう、積極的に新しいことに取り組もうと考えるようになった」「大学生活が、社会人になるため、なにより自分自身を高める最適な場所だとわかった」「これまで抱いていた企業イメージが変わった」



#### 講師から…

「自身のキャリアを振り返るよききっかけとなった」「今後の仕事にも生きる経験ができた」「現在の自分の考え方や行動は、大学時代の経験や勉強が大きく影響していることに改めて気付いた」「人に伝えることの難しさを実感した」「自分も成長できた」



#### 担当の高石鉄雄教授から…

働く上でどのような力が必要とされるか、大学での学びがどのように生きるかを企業の方々から直接聞かせていただいたことで「具体的に今なにをすべきか」はわからないにしても、「学生時代を無駄に過ごしてはいけない」という意識を学生は強く持ったようです。



中経連では、中部圏の発展に必要な人材の育成のためには、関係者が連携し、中部圏全体で取り組むことが重要であると考えています。その第一歩として、来年度より「企業・人材プール」の対象を全ての会員大学・企業の皆様に拡大することとし、現在準備を進めています。ぜひご協力下さいますようお願いいたします。

